
REQUERIMENTO
Nº 202/2015

  “Solicita ao Executivo informações sobre a manutenção de  
iluminação pública da ilha Montão de Trigo”.

       
Senhor Presidente,

Considerando que a iluminação pública foi instalada na ilha há pouco tempo e é gerada  
através da energia da luz solar, necessitando assim de aparelhos para que seja distribuída entre as  
casas; 

Considerando  que  os  mesmos  se  encontram há  semanas  sem a  manutenção  necessária,  
deixando  algumas  famílias  sem  energia  elétrica  e,  assim  causando  diversos  transtornos  aos  
munícipes;

Considerando ainda que essa é a única fonte de iluminação na ilha e a instalação segundo os  
moradores  foi  realizada pela empresa KIOSOLA,  através  de parceria com a prefeitura.  E que a  
mesma não retornou para realização de reparo ou manutenção;

É QUE, REQUEIRO depois  de  cumpridas  as  formalidades regimentais,  ouvido  o Douto  
Plenário, seja oficiado a Vossa Excelência Senhor ERNANE BILOTTE PRIMAZZI, DD. Prefeito do  
Município de São Sebastião, para informar o que segue:

1) A empresa KIOSOLA é a responsável pela manutenção da Iluminação pública na ilha?

Caso positivo, informar o que segue:

a) Qual o motivo da empresa não prestar os serviços necessários de manutenção e reparo  
na ilha? 
b) Há uma previsão para a realização desses serviços?.

        Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 07 de Maio de 2015.

Marcos Antônio do Carmo Fuly
Vereador
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